Markt & Energie +41 81 254 48 02, markus.kunz@ibc-chur.ch



Medienmitteilung

Datum

5. September 2019

Thema

Gas wird erneuerbarer – leichte Preiserhöhung per 1. Oktober

Die IBC Energie Wasser Chur (IBC) wertet das Standardprodukt mit einem Biogasanteil von neu 15% auf. Aufgrund höherer Energiebeschaffungskosten erhöht die IBC die Gaspreise per 1. Oktober 2019. Für einen Einfamilienhausbesitzer mit einer Gasheizung und -boiler mit 20'000 kWh Jahresverbrauch (Kundentyp II gemäss Eidg. Dep. WBF) ergibt dies jährliche Mehrkosten von CHF 80.00 (+4.8%).

Die IBC verfolgt mit dem Angebot an Biogas-Produkten schon seit September 2012 das Ziel, die Gasversorgung umweltfreundlich zu gestalten. Der Verband der Schweizerischen Gasindustrie (VSG), welchem auch die IBC angehört, verfolgt das Ziel die Gasversorgung im Wärmemarkt bis ins Jahr 2030 zu 30 % mit erneuerbaren Gasen zu bewerkstelligen.

Das Standardprodukt Biogas 10 wird ab 1. Oktober 2019 vom Standardprodukt Biogas 15 abgelöst. Die Kunden müssen nichts unternehmen und bekommen automatisch das neue Produkt geliefert.

Für weitere Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Markus Kunz Leiter Markt & Energie Mitglied der Geschäftsleitung

Seit 2006 ist die **IBC Energie Wasser Chur** eine selbständige öffentlich-rechtliche Anstalt. Gerne werden wir mit korrektem Namen oder auch IBC genannt.

Die **IBC Energie Wasser Chur** kümmert sich rund um die Uhr um die sichere Versorgung ihrer Kunden mit Strom, Trinkwasser, Gasenergie und Wärme. Die 85 Mitarbeitenden stellen ihre Kompetenz, ihr Wissen und ihre Erfahrung mit Engagement und Tatkraft in den Dienst der Kunden. Als bedeutendstes Versorgungsunternehmen der Region entwickelt und betreibt sie verschiedene Energielösungen und richtet ihr Handeln am Markt aus. Die Kunden der IBC sind immer qut versorgt.